
REQUERIMENTO N°   465  /06 
De Informações 

 
 
“Acerca do uso indevido do Aterro 
Sanitário.” 

   
 
Considerando-se que, recebi denúncia de uso indevido do Aterro 

Sanitário de Santa Bárbara d’Oeste, onde afirmam que caminhões de Americana 
e até de outras cidades da região têm jogado lixo e entulhos no referido local, sem 
a devida autorização; 

 
Considerando-se que, o aterro sanitário de nossa cidade já se 

encontra em uma situação problemática e se, a denúncia que me foi feita 
realmente estiver correta, tal fato piora ainda mais as condições daquele local, e 

 
Considerando-se que, a correta utilização do aterro sanitário tem 

fundamental importância para o desenvolvimento sadio de nossa cidade,  
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 

 
1. A Prefeitura Municipal tem conhecimento que caminhões de 

outras cidades vêm até o aterro sanitário para jogar lixo e entulhos? 
 

2. Se é do conhecimento da Prefeitura, houve autorização expressa 
para isso? Esses caminhões de outras cidades pagam para usar nosso aterro? 
Em caso positivo, favor enviar tais autorizações. 

 
3. Como são controladas as entradas e saídas de veículos do aterro 

sanitário? A Administração mantém um controle da movimentação diária? Se 
afirmativo, favor enviar os mencionados controles deste ano. 

 
4. Existem empresas ou pessoas autorizadas a explorarem o aterro 

sanitário? Em caso positivo, houve celebração de algum ajuste com a Prefeitura, 
um contrato ou uma autorização? Essa exploração, se existente, é onerosa ou 
gratuita? 

 
5. Outras informações pertinentes. 

  
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de maio de 2006. 
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- Vereador - 


